

Mahasiswa Miskin Berprestasi Dapat Beasiswa

SOEKARNO-HATTA, (GM).-

Sebanyak 1.050 mahasiswa di perguruan tinggi swasta (PTS) dan perguruan tinggi negeri (PTN) mendapatkan beasiswa dari Pemerintah Provinsi Jawa Barat.

Sementara Bank Mandiri mengalokasikan dana senilai Rp 600 juta bagi mahasiswa berprestasi hingga hibah paket program pendidikan karakter dan finansial kepada sekolah di Kota Bandung.

Kepala Dinas Pendidikan Pemprov Jabar, Wahyudin Zarkasyi mengatakan, setelah APBD perubahan, beasiswa tersebut segera diserahkan pa-

da 1.050 mahasiswa asal Jabar di 6 PTN dan PTS melalui Koordinator Perguruan Tinggi Swasta (Kopertis). Beasiswa yang diberikan bervariasi, dimulai dari satu siklus (penuh dari awal kuliah hingga lulus) dan bantuan kebutuhan hidup/buku selama kuliah.

"Yang diutamakan dan mendapatkan beasiswa ini tentu mereka yang memiliki nilai akademis baik dan kurang mampu. Agar tepat sasaran, maka perguruan tinggilah yang menyeleksi dan kemudian diajukan ke kita. Untuk anggarannya diharapkan akan cair setelah APBD perubahan di

tahun ini," terangnya, usai penyerahan hibah bina lingkungan dari Bank Mandiri di Bank Mandiri Kanwil VI Bandung, Jln. Soekarno-Hatta Kota Bandung, Rabu (12/9).

Untuk beasiswa siklus, setiap perguruan tinggi masing-masing mendapatkan jatah 20 orang. Untuk tingkat S1 mendapatkan Rp 52 juta per mahasiswa yang sudah dihitung dan disesuaikan untuk memenuhi biaya pendidikan di tingkat S1. Lainnya, beasiswa yang diberikan bervariasi.

Hibah

Di tempat yang sama, Kepala Bank Mandiri Kanwil VI Ban-

dung, Hadiyono menyerahkan dana bina lingkungan sekitar Rp 600 juta yang dialokasikan kepada 20 mahasiswa Unpad masing-masing Rp 15 juta. Beasiswa diberikan hingga mahasiswa tersebut tamat kuliah dengan syarat IPK minimal 3,0, miliki prestasi, dan dari keluarga tidak mampu.

Kemudian 20 set angklung kepada 20 sekolah di Jabar dan paket program pendidikan karakter dan finansial. "Untuk pemberian hibah angklung ini menjadi berkesinambungan. Artinya, tidak hanya diberikan bantuan saja, namun kami juga bekerja sama dengan Saung

Angklung Udjo agar para guru diberi pelatihan. Bahkan direncanakan akan secara rutin diadakan festival musik angklung dari sekolah-sekolah ini," terangnya.

Sementara untuk paket program pendidikan karakter dan finansial kepada 10 sekolah, dilakukan secara bekerja sama dengan Golden Life Institute (GLI). Program ini memberikan pengetahuan tentang karakter dan finansial oleh pakarnya kepada 40 siswa di masing-masing sekolah yang dikemas dalam program ekstra kurikuler selama maksimal 40 minggu. (B.107)**



M.FADLILLAH/GM

KEPALA Kantor Wilayah VI Bank Mandiri, Bandung Hadiono (dua kiri) disaksikan Kadisdik Provinsi Jabar, Wahyudin Zarkasyi (kiri) secara simbolis menyerahkan bantuan angklung kepada perwakilan dari sekolah, pada acara penyerahan hibah bina lingkungan di Gedung Bank Mandiri Kanwil VI Bandung, Jln. Soekarno-Hatta, Kota Bandung, Rabu (12/9). Selain memberikan bantuan angklung untuk 20 sekolah terpilih yang tersebar di Jawa Barat, pada acara itu juga diberikan beasiswa kepada 20 mahasiswa Unpad dan paket pendidikan karakter dan finansial kepada 10 sekolah di Jabar.